
10/29　学生議会「福地中学校」意見等一覧 提案５

【生徒の意見、提案など】 生徒からの質問 【市長の考えなど】 担当課

【子育て支援】
最近見たニュースの中で、赤ちゃんや小さい子どもに、スマ
ホを見せて静かにさせている親がいることを知りました。市
内のショッピングセンターでも、ベビーカーの子どもにスマ
ホを持たせている親を見たことがあります。また、小中学生
の中にも、家で親とほとんど話しをせず、スマホやゲームに
夢中になっている人がいると聞いたことがあります。一方
で、スマホを活用し、子育てに関する情報発信を行っている
市役所があるということも知りました。スマホの利用は、良
い点、悪い点があると思います。利用者が、正しい知識を持
つことが大切だと思います。赤ちゃんや小さい子どもは、親
とふれあったり、話しかけられたりすることで健やかに育つ
ものだと思います。子どもが小さい時に、親も正しい知識を
持ち、子育てしていくことが大切です。

【提案１】
保育園や幼稚園に通う子どもを持つ親を対象に、スマホの正
しい使い方などを伝える勉強会を行ってはどうでしょうか。
【提案２】
啓発用のポスターやチラシを作成し、シャオやヴェルサ
ウォークなどで、広く宣伝することができたらいいと思いま
す。情報発信のアプリについては、とても良い取組なので、
西尾市でもぜひ取り入れて欲しいと思います。

【質問１】
今までに、保育園や幼稚園に通う子どもを持つ親を対象に、
スマホの正しい使い方を伝える勉強会を行ったことがありま
すか。
【質問２】
子育て支援アプリについて調べていたところ、名古屋市が
「なごや子育てアプリNAGOMii（なごみー）」を配信してい
ることを知りました。西尾市でも子育て支援に関係する情報
をアプリを使い発信していく計画はありますか。

【市長】
子どもがぐずった時やあやす際、スマホを見せることは楽で
すが、育児の上ではあまりよくないと思います。小さい子ど
もたちには、やはり直接話しかけることが大切だと思いま
す。メリット、デメリットをよく考えスマホは使用する必要
があると感じています。保育園等で保護者を対象とした勉強
会は行っていません。学校では、教育委員会から説明会を
行ってくださいと啓発していますが、学校側の行事予定もあ
るので、実施するか否かの判断は各学校に任せています。今
後も、各保育園や学校への周知は、しっかり行っていきま
す。
現在、西尾市には子育て支援アプリはありませんが、アプリ
の導入を検討してはどうかという声もあるので、試行錯誤し
ている状況です。試作品のアプリを作成してみようかとは考
えていますので、前向きに検討します。子育て支援専用のア
プリにするか、西尾市という全体のアプリを作り、その中の
ひとつの機能に入れ込むかについては、今後検討したいと思
います。現在、ごみの出し方を分かりやすく示したアプリや
防災アプリを運用しており、それぞれで運用するよりは、西
尾市全体のアプリを作り、その中で、防災や子育て支援、ご
み関係といったように、必要に応じて情報を取りにいくこと
ができるよう運用した方が、利用者の皆さんにとっても利便
性が高く効率的だと思います。今後は、アプリを使用した情
報提供の方法をしっかり考えていきます。
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